
Résumé	du	Sermon	du	vendredi	16	avril	2021	
Prononcé	par	Sa	Sainteté	le	Calife	à	la	mosquée	Mubarak	à	Islamabad	

	
Après	avoir	récité	Tashahhud,	Ta'awwuz	et	la	sourate	al-Fatihah,	Sa	Sainteté,	Hazrat	Mirza	Masroor	Ahmad	
(aba)	a	récité	les	versets	suivants	du	Saint	Coran:	
	
«Ô	vous	qui	croyez!	le	jeûne	vous	est	prescrit,	comme	il	a	été	prescrit	à	ceux	qui	vous	ont	précédés,	afin	que	
vous	deveniez	justes.	
Le	jeûne	prescrit	est	pour	un	nombre	fixe	de	jours,	mais	quiconque	parmi	vous	est	malade	ou	est	en	voyage	
jeûnera	le	même	nombre	d'autres	jours;	et	pour	ceux	qui	ne	peuvent	jeûner	que	très	difficilement,	il	y	a	une	
expiation	-	le	fait	de	nourrir	un	pauvre	homme.	Et	quiconque	accomplit	un	bon	travail	avec	une	obéissance	
volontaire,	c'est	mieux	pour	lui.	Et	le	jeûne	est	bon	pour	vous,	si	vous	le	saviez.	
Le	mois	de	Ramadan	est	celui	au	cours	duquel	le	Coran	a	été	envoyé	comme	guide	pour	l'humanité	avec	des	
preuves	claires	de	conseils	et	de	discrimination.	Par	conséquent,	quiconque	d'entre	vous	est	présent	chez	lui	en	
ce	mois-ci,	qu'il	y	jeûne.	Mais	quiconque	est	malade	ou	est	en	voyage	jeûnera	le	même	nombre	d'autres	jours.	
Allah	désire	vous	donner	la	facilité	et	Il	ne	désire	pas	de	difficultés	pour	vous,	et	que	vous	puissiez	compléter	le	
nombre,	et	que	vous	puissiez	exalter	Allah	pour	Son	avoir	guidé	et	que	vous	puissiez	être	reconnaissant.	
Et	quand	Mes	serviteurs	t'interrogent	sur	Moi,	dis:	Je	suis	proche.	Je	réponds	à	la	prière	du	suppliant	quand	il	
Me	prie.	Ainsi,	ils	doivent	M’écouter	et	croire	en	Moi,	afin	de	suivre	le	droit	chemin.	»[2:	184-187]	
	
Sa	Sainteté	(aba)	a	alors	dit	que	par	la	grâce	d'Allah,	nous	sommes	à	nouveau	bénis	de	traverser	le	mois	de	
Ramadan.	Cependant,	il	ne	s'agit	pas	simplement	de	passer	par	le	mois	de	Ramadan,	ni	de	simplement	manger	
au	moment	de	la	clôture	du	jeûne	et	au	moment	de	l'ouverture	du	jeûne	ne	remplit	le	but	du	jeûne.	Au	
contraire,	Dieu	Tout-Puissant	a	dit	que	nous	devons	atteindre	la	justice.	
	
Sa	Sainteté	(aba)	a	dit	que	dans	les	versets	qu'il	a	récités,	Dieu	a	expliqué	que	le	jeûne	est	une	obligation.	En	
même	temps,	Dieu	a	déclaré	que	ceux	qui	sont	malades	ou	qui	voyagent	ne	sont	pas	obligés	de	jeûner	mais	
peuvent	les	terminer	plus	tard.	Et	ceux	qui	ne	peuvent	pas	jeûner	devraient	payer	la	fidyah.	Même	si	l'on	est	
capable	de	terminer	les	jeûnes	plus	tard,	il	est	toujours	bon	de	payer	la	fidyah.	
	
Sa	Sainteté	(aba)	a	dit	que	Dieu	dit	aussi	qu'Il	entend	les	prières	du	suppliant.	Cependant,	si	l'on	souhaite	que	
Dieu	les	écoute,	alors	nous	devons	aussi	écouter	Dieu	et	agir	selon	ses	commandements.	
	
Sa	Sainteté	(aba)	a	dit	qu'il	présenterait	quelques	extraits	des	écrits	du	Messie	Promis	(as)	concernant	la	
philosophie	de	l'acceptation	des	prières	et	les	conditions	qui	y	sont	associées.	Nous	sommes	nombreux	à	prier	
en	surface,	puis	à	penser	que	Dieu	est	obligé	d'entendre	et	d'accomplir	nos	prières,	puis	à	devenir	tristes	
lorsque	les	prières	ne	sont	pas	exaucées.	Ce	qu'il	faut	comprendre,	c'est	que	nous	devons	d'abord	renforcer	
notre	foi	et	notre	relation	avec	Dieu,	et	nous	analyser	nous-mêmes	pour	voir	si	nous	agissons	ou	non	selon	ses	
commandements.	Nous	devons	voir	si	nous	sommes	fermes	ou	si	nous	faiblissons	à	la	moindre	épreuve	et	
épreuve.	
	
Sa	Sainteté	(aba)	a	présenté	une	citation	du	Messie	Promis	(as)	dans	laquelle	il	a	déclaré	que	la	prière	n'est	pas	
la	simple	expression	de	mots,	mais	plutôt	pour	remplir	le	cœur	de	la	crainte	de	Dieu.	C’est	lorsque	l’âme	du	
suppliant	coule	comme	de	l’eau	vers	le	seuil	du	Divin	et	que	l’on	cherche	la	force	de	combattre	ses	faiblesses.	
C'est	provoquer	une	sorte	de	mort	sur	soi-même.	C'est	alors	que	la	porte	de	l'acceptation	est	ouverte	sur	le	
suppliant.	
Sa	Sainteté	(aba)	a	dit	que	beaucoup	se	demandent	comment	pouvons-nous	savoir	que	nous	avons	été	
pardonnés	et	que	Dieu	a	accepté	nos	prières.	Ici,	le	Messie	Promis	(as)	a	déclaré	que	quand	on	supplie	dans	le	
vrai	sens	du	terme	et	qu'on	s'est	efforcé	d'établir	une	relation	durable	avec	Dieu,	alors	on	peut	en	être	sûr.	Sa	
Sainteté	(aba)	a	dit	que	nous	devrions	nous	efforcer	d'y	parvenir,	en	particulier	pendant	le	mois	de	Ramadan.	
	
Sa	Sainteté	(aba)	a	cité	le	Messie	Promis	(psl)	qui	a	dit	qu'une	véritable	connexion	est	établie	lorsque	deux	
côtés	sont	attirés	l'un	vers	l'autre.	En	d’autres	termes,	lorsque	la	miséricorde	de	Dieu	attire	l’homme	vers	Lui,	
et	lorsque	la	véracité	et	la	sincérité	de	l’homme	amènent	Dieu	à	se	rapprocher	de	lui,	alors	une	véritable	
connexion	peut	être	établie.	Lorsque	cette	connexion	est	établie	et	que	l'on	supplie,	alors	Dieu	manifeste	les	
moyens	pour	que	cette	prière	soit	acceptée	et	accomplie.	



	
Sa	Sainteté	(aba)	a	en	outre	cité	le	Messie	Promis	(psl)	qui	a	dit	que	Dieu	Tout-Puissant	a	déclaré	et	promis	que	
ceux	qui	luttent	à	sa	manière	atteindront	sa	proximité.	Dieu	nous	a	également	enseigné	la	prière	«Guide-nous	
sur	le	droit	chemin».	Cela	signifie	qu'il	faut	s'efforcer	beaucoup	et	prier	avec	ferveur	en	gardant	cela	à	l'esprit.	
De	plus,	il	est	dit	que	celui	qui	est	spirituellement	aveugle	dans	ce	monde	sera	aveugle	dans	l'au-delà.	Cela	peut	
inclure	une	personne	qui	adhère	aveuglément	à	une	religion	simplement	parce	qu'elle	est	née	dans	cette	foi.	
Ces	personnes	ne	possèdent	pas	de	«vision	spirituelle»	ni	d’amour	pour	la	foi.		
	
Par	conséquent,	nous	devons	préparer	notre	«vision	spirituelle»	de	notre	temps	dans	ce	monde	afin	que	nous	
puissions	avoir	la	vue	dans	le	prochain.	
	
Sa	Sainteté	(aba)	a	dit	que	pendant	ces	jours,	nous	devrions	en	particulier	prier	``	Guide-nous	sur	le	droit	
chemin	''	afin	que	nous	puissions	devenir	de	vrais	serviteurs	de	Dieu	et	vraiment	servir	sa	création,	plutôt	que	
de	devenir	comme	ces	extrémistes	qui	font	du	mal	aux	autres	en	le	nom	de	Dieu	et	de	son	messager	(sa).	Sa	
Sainteté	(aba)	a	prié	pour	que	Dieu	nous	sauve	du	mal	de	telles	personnes.	
	
Sa	Sainteté	(aba)	a	dit	que	certaines	personnes	pensent	qu'elles	sont	devenues	si	profondément	imprégnées	de	
péché	qu'elles	ne	peuvent	plus	être	pardonnées.	À	cause	de	cette	pensée,	ils	continuent	à	commettre	d'autres	
actes	mauvais,	alors	que	c'est	simplement	une	pensée	placée	dans	leur	esprit	par	Satan.	Sa	Sainteté	(aba)	a	cité	
ce	Messie	Promis	(psl)	qui	a	dit	qu'on	ne	devrait	jamais	penser	qu'ils	ont	commis	tant	de	mauvaises	actions	
qu'ils	ne	peuvent	pas	être	pardonnés.	En	fait,	le	remède	pour	commettre	de	mauvaises	actions	est	la	prière	et	
c'est	le	seul	moyen	d'éradiquer	Satan.	Sinon,	on	continue	avec	cela	et	finit	par	tirer	vers	l'athéisme.	Quoi	qu'il	
en	soit,	il	faut	donc	se	tourner	vers	la	prière,	et	le	Ramadan	est	l'occasion	idéale	de	se	concentrer	sur	cela.	
	
Sa	Sainteté	(aba)	a	continué	à	citer	le	Messie	Promis	(psl)	qui	a	dit	qu'il	ne	faut	pas	se	décourager	s'ils	sentent	
que	leur	prière	n'a	pas	été	exaucée	exactement	comme	ils	l'avaient	souhaité.	Dieu	entend	nos	prières,	mais	Il	
n'est	pas	lié	par	notre	désir,	et	n'a	pas	besoin	d'accomplir	nos	prières	exactement	comme	nous	le	désirons,	car	
Il	sait	le	mieux.	Cela	peut	être	assimilé	à	un	enfant	qui	demande	à	sa	mère	quelque	chose	qui	lui	est	nocif.	Il	ne	
fait	aucun	doute	que	la	mère	aime	son	enfant,	mais	elle	n'accorderait	jamais	à	l'enfant	ce	qu'il	a	demandé	si	
cela	est	nocif.	La	philosophie	de	l'acceptation	de	la	prière	est	similaire.	Dieu	sait	ce	qui	est	le	mieux.	
	
Sa	Sainteté	(aba)	a	dit	que	beaucoup	de	gens	lui	écrivent	en	disant	qu'ils	ont	prié	et	ont	même	offert	des	
sacrifices	financiers	mais	que	leur	prière	n'a	pas	été	acceptée.	Sa	Sainteté	(aba)	a	dit	qu'il	fallait	d'abord	voir	
s'ils	avaient	établi	une	véritable	connexion	avec	Dieu.	S'ils	le	faisaient,	ils	devraient	accepter	que	tout	ce	qui	se	
passait	était	pour	le	mieux.	Sa	Sainteté	(aba)	a	dit	que	certaines	personnes	prient	Dieu	en	disant	que	même	si	
la	question	pour	laquelle	ils	prient	n'est	pas	bonne,	qu'elle	soit	toujours	acceptée;	par	exemple	en	matière	de	
matches	matrimoniaux.	Cependant,	lorsque	cette	correspondance	est	établie,	après	un	certain	temps,	les	deux	
sont	séparés.	Ainsi,	Sa	Sainteté	(aba)	a	dit	que	nous	ne	devrions	pas	prier	de	cette	manière,	car	Dieu	sait	mieux.	
Parfois,	la	prière	n'est	pas	acceptée	exactement	comme	elle	a	été	recherchée	est	une	forme	d'acceptation	de	la	
prière.	
	
Sa	Sainteté	(aba)	a	dit	qu'en	ce	qui	concerne	les	conditions	d'acceptation	de	la	prière,	le	Messie	Promis	(as)	a	
déclaré	que	celui	qui	demande	à	un	autre	de	prier	pour	lui,	doit	d'abord	s'assurer	de	toujours	établir	la	crainte	
de	Dieu	en	lui-même	et	adopter	droiture.	C'est	alors	que	la	porte	de	l'acceptation	est	ouverte.	Si	cela	n'est	pas	
fait,	la	porte	est	fermée	non	seulement	pour	eux,	mais	aussi	pour	ceux	à	qui	ils	ont	demandé	de	prier	pour	eux.	
	
Sa	Sainteté	(aba)	a	dit	qu'en	outre,	pour	que	les	prières	soient	acceptées,	il	faut	faire	de	bonnes	actions.	À	ce	
sujet,	le	Messie	Promis	(psl)	a	dit	qu’il	fallait	épuiser	tous	les	efforts	pour	faire	de	bonnes	œuvres	et	se	
réformer	soi-même.	
	
Sa	Sainteté	(aba)	a	dit	qu'il	est	nécessaire	que	les	moyens	soient	créés,	pour	lesquels	nous	devons	prier.	C’est	
ce	qui	nous	a	été	enseigné	dans	la	prière:	«Toi	seuls,	nous	adorons	et	Toi	seuls,	nous	implorons	de	l’aide».	Il	est	
impossible	que	l'on	prie	et	que	sa	soif	soit	automatiquement	étanchée,	mais	plutôt	que	de	l'eau	soit	envoyée	
comme	moyen	d'étancher	sa	soif.	Dieu	a	créé	le	besoin	de	moyens	pour	que	l'on	sache	que	tout	a	été	créé	avec	
un	but.	
	



Sa	Sainteté	(aba)	a	en	outre	cité	le	Messie	Promis	(psl)	qui	a	dit	que	l'on	doit	adopter	la	justice,	car	la	justice	est	
l'essence	de	la	loi	divine.	Dieu	Tout-Puissant	a	promis	d'accepter	les	prières	de	ceux	qui	sont	justes.	Ainsi,	il	faut	
adopter	et	inculquer	la	justice	afin	de	jouir	de	l'acceptation	de	la	prière.	
	
Sa	Sainteté	(aba)	a	cité	le	Messie	Promis	(psl)	qui	a	dit	qu'il	existe	deux	types	de	miséricorde	ou	de	grâce	de	
Dieu;	Rahmaniyyat	[la	grâce	-	la	grâce	générale]	et	Rahimiyyat	[la	miséricorde	-	la	grâce	spéciale].	Sous	
Rahmaniyyat,	Dieu	a	créé	tout	ce	qui	est	nécessaire	pour	soutenir	la	vie	avant	même	sa	création,	et	des	choses	
dont	la	plupart	des	humains	bénéficient.	Ainsi,	le	premier	inclut	ce	qui	a	été	créé	avant	notre	création,	avant	
que	quiconque	puisse	même	prier	pour	de	telles	choses.	Ensuite,	il	y	a	Rahmiyyat,	sous	lequel,	lorsque	nous	
prions,	et	Dieu	accepte	la	prière.	Cette	grâce	est	surtout	liée	à	la	prière.	C'est	la	qualité	des	humains	de	
chercher	auprès	de	Dieu	et	c'est	la	qualité	de	Dieu	d'accepter	les	prières.	Dieu	nous	a	donné	les	moyens	sous	
Rahmaniyyat	tels	que	le	cœur,	la	langue,	les	yeux,	les	oreilles,	etc.	afin	que	nous	puissions	les	utiliser	de	
manière	appropriée	et	chercher	auprès	de	Dieu	et	être	entendus	sous	sa	grâce	spéciale	Rahimiyyat.	Par	
conséquent,	nous	devons	utiliser	ce	qui	nous	a	été	donné	sous	Rahmaniyyat	de	la	meilleure	manière	possible	
et	utiliser	ces	bénédictions	pour	récolter	la	grâce	spéciale	de	Dieu	qui	est	à	travers	son	attribut	de	Rahimiyyat.	
	
C'est	pourquoi	là	où	on	nous	a	enseigné	la	prière	``	Guide-nous	sur	le	droit	chemin	'',	on	nous	a	déjà	enseigné	
que	``	Toi	seuls	nous	adorons	et	Toi	seul	nous	implorons	de	l'aide.	''	Cela	signifie	que	pour	marcher	sur	le	droit	
chemin,	nous	devra	utiliser	les	capacités	et	les	facultés	que	Dieu	nous	a	accordées	plutôt	que	de	les	laisser	se	
perdre.	Alors	pouvons-nous	espérer	marcher	sur	la	bonne	voie.	
	
Sa	Sainteté	(aba)	a	dit	qu'en	ce	qui	concerne	l'importance	de	la	prière	et	de	la	supplication,	le	Messie	Promis	
(as)	a	dit	que	tout	comme	lorsqu'un	enfant	pleure	et	que	sa	mère	court	vers	lui	pour	lui	donner	du	lait,	telle	est	
la	manière	dont	Dieu	entend	un	suppliant.	qui	pleure	à	son	seuil.	Dieu	Tout-Puissant	veut	que	nous	arrivions	à	
Son	seuil,	tout	ce	qu'Il	nous	demande	de	faire	est	d'établir	les	qualités	par	lesquelles	nos	prières	peuvent	être	
acceptées.	
	
Sa	Sainteté	(aba)	a	dit	que	ce	n'étaient	que	quelques	extraits	qu'il	a	présentés	à	partir	d'un	trésor	de	
connaissances.	Si	nous	mettons	en	œuvre	ces	choses,	alors	nous	pouvons	apporter	un	changement	
révolutionnaire	dans	nos	vies	et	établir	une	relation	forte	avec	Dieu.	En	ce	Ramadan,	nous	devons	nous	
efforcer	d'atteindre	la	proximité	d'Allah,	d'agir	selon	ses	commandements,	de	fortifier	notre	foi,	de	
comprendre	la	philosophie	de	la	prière,	de	nous	réformer	et	d'être	inclus	parmi	ceux	dont	les	prières	sont	
acceptées	par	Dieu.	Ce	Ramadan	devrait	apporter	un	grand	changement	dans	notre	relation	avec	Dieu.	
	
Sa	Sainteté	(aba)	a	dit	de	prier	pour	tous	ceux	au	Pakistan,	en	Algérie	et	partout	ailleurs	dans	le	monde	où	les	
Ahmadis	sont	confrontés	à	des	difficultés	en	raison	de	leur	foi.	Sa	Sainteté	(aba)	a	dit	que	prier	pour	les	autres	
permet	d’accepter	ses	propres	prières.	En	fait,	les	anges	prient	pour	ceux	qui	prient	pour	les	autres.	Par	
conséquent,	pendant	ce	Ramadan,	nous	devons	prier	non	seulement	pour	nous-mêmes,	mais	aussi	pour	les	
autres.	
	


